

# Tratados y acuerdos comerciales

Lic. Julio Cesar Vázquez Espinosa

Diego Alejandro López Guillen 30 de junio del año 2020

### Introducción

Durante etapas anteriores de la historia mundial el dominio de los países se ejerció a partir de los conflictos militares, guerras durante procesos coloniales, hoy en día el mercado se convierte en el ámbito primordial de confrontación mediante la diferenciación política, marcando así una tendencia durante los procesos políticos mediante una etapa especifica del desarrollo actual del capitalismo.

Es por ello que en el presente ensayo se analizaran los diversos resultados derivados de las estrategias y situaciones comerciales, así como también del análisis de los cambios de la conformación de los mercados mundiales.

Reconstituyendo así del poder que es la característica principal de la globalización actual, la cual se fundamenta en la institucionalización de las redes y centros de poderes globales, así como también los cambios de las funciones y autoridad de gobiernos nacionales.

## Resultados de la estrategia comercial

Como si bien se ha de entender que la globalización pertenece al conjunto de procesos derivadas de ciertas transformaciones espaciales y de índole social generadas por las actuales transacciones y flujos continentales atreves de diferentes actividades en donde se interactúan de manera comercial como parte de un proceso sobre el dominio de estados unidos y la unión europea en donde se involucra las nuevas políticas de intereses geoestratégicos que sirven no solo a un nuevo orden económico del mundo.

Las interacciones entre los países en el mercado por lo cual se han conseguido en varias etapas en la ampliación de los márgenes de intercambios entre los diversos estados durante el proceso.

Desde sus restricciones comerciales, por lo general lo más común entre sus fronteras, así como sus tratados y organizaciones multilaterales tomándose como una de las principales estrategias mundiales, en lo cual tiene como una determinación principal entre los países involucrados, poniéndose en dominio entre los países con mayor supremacía frente a los países dependientes de estos.

Así como dentro del marco de la globalización, las condiciones para la renegociación de los términos del tratado de libre comercio celebrado entre los países de Canada, México y Estados unidos de norte américa, considerado como el tratado modelo para la estabilización de convenios en otros países.

Dichas condiciones se pueden estar fundamentando en el cual los tratados parten de una política internacional, en la cual es sostenida por fuerzas y estrategias políticas para los demás países con mayor dominio.

Correspondiente a México, debido es considerado como un país con mayor dominio, pero se hace referencia a los intereses de estados unidos de norte américa en lo cual se fundamenta la implementación de diversas negociación acerca del tratado de libre comercio como un tipo de negociación bilateral entre los países involucrados generando así una mayor estabilidad económica para las partes involucradas.

Una de las características se bien más importantes en el cual estos tipos de tratados han convenido un nivel de impulsión de la hegemonía mundial, al no incluir la diversidad de controversias y actores presentes en la organización mundial del comercio, como consecuencia es así como se favorece que los acuerdos no encuentren opositores ni contrafuerza que se contravenga las posiciones de poder.

Por lo que los acuerdos que se contravengan en las posiciones de los actores no dependen de estos, ni mucho menos forman parte de las decisiones del tratado mismo.

Derivado de los diferentes procesos que condicionan el TLCAN en donde se encuentran vinculados a la hegemonía del mercado mundial por parte de estados unidos, iniciando así un mayor impulso y desarrollando las políticas neoliberales para la exportación, mostrando así grandes cambios conforme a la transformación del mercado en su versión actual.

Otra de las estrategias que muestra los nuevos elementos que dan inicio a una nueva globalización mediante la confrontación de estados unidos y la unión europea en donde se reorganiza las disputas y términos conforme al poder de los países involucrados frente al resto del mundo (espinosa, 2020)

### Conclusión

Si bien es cierto que es muy importante la implementación de diversas estrategias para sobre salir de los demás países y así como tener una mayor economía, se necesita implementarlas cuidadosamente ya que como consecuencia se puede generar un conflicto mucho de mayor gravedad.

Por lo tanto se debe distinguir y analizar muy afondo las diversas estrategias que se pueden generar, así como de visualizar los diversos resultados que esto se puede obtener

# Bibliografía

espinosa, j. c. (2020). *tratados y acuerdos comerciales* . comitan de dominguez : universidad del sureste.